
 

 

REQUERIMENTO Nº 0060-202 
 
Processo nº 0370-2025 

EMENTA: Solicita informações sobre as 
possibilidades de disponibilizar novo 
banheiro público, com mais respeito e 
dignidade, em benefício dos nossos 
comerciantes feirantes e, do mesmo modo, 
a disponibilização de um bebedouro, a fim 
de aplacar as consequências maléficas 
impostas pela crise climática.  

 
 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 

As feiras livres são um sucesso na cidade de Guaratinguetá, a 
muito tempo fazem parte da rotina de milhares de consumidores que buscam pelas 
feiras para adquirirem alimentos frescos, sobretudo, gêneros hortifrúti. 

São dezenas de vendedores, gente daqui da cidade, pequenos e 
médios agricultores, comerciantes de longa data, de pais para filhos, que levantam cedo, 
preparam as mercadorias e permanecem todo o período da manhã para levar até nós os 
alimentos frescos que tanto necessitamos. 

A estrutura à disposição dos nossos feirantes durante suas 
atividades é mínima. Talvez um bebedouro – não tenho a certeza, ou um banheiro 
químico, presentes e só.  

Há muito tempo esses nossos feirantes comerciantes pleiteiam 
melhores condições de trabalho. Condições estas que são traduzidas em um simples 
banheiro público digno, de um bebedouro disponível, coisa pouca, corriqueira. 

O Governo Anterior não garantiu essas “excentricidades” aos 
nossos gloriosos comerciantes feirantes, já que aceitou e direcionou a estrutura que 
tinha naquele momento, nos 8 anos de mandato, um banheiro sucateado, sujo e indigno. 

Então, nossos comerciantes, queridos feirantes, que tanto nos 
querem bem, que nos enchem de alimentos saudáveis todas as semanas pedem, pelo 
obséquio e se não for muito oneroso, um banheiro público satisfatório, que pode ser 
efetivamente utilizado, aquele que se pode dizer digno, para suas necessidades, aquelas 
impostas pela natureza humana. 

Um banheiro que pode servir tanto ao comerciante feirante como 
ao consumidor ou ainda, aquele que está numa emergência e necessite de se socorrer, 
um verdadeiro toalete público, que não os reduza de sua condição humana. 

Do mesmo modo, se possível, a disponibilização de um bebedouro 
itinerante, que permaneça no ambiente enquanto a feira esteja na atividade. Água, nestes 
tempos de calor extremo, deixa de ser excentricidade e passa a ser condição de 
sobrevivência. Nem todos tem numerário suficiente para adquirir os minerais, luxo para 
os nossos tempos.  
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Fl.s 02 do Requerimento n.º 0060-2025. 
 
Então, o que se pede e espera é que a Municipalidade faça 

diferente do governo anterior e promova ou disponibilize um banheiro descente, digno, 
ao alcance de todos, para nossos honrados feirantes, consumidores, terceiros. Se 
possível, que lhos conceda o direito de se hidratarem, disponibilizando também, um 
bebedouro, por que o ambiente externo está exigindo mais do que uma simples 
adaptação ao calor, está impondo uma verdadeira luta pela sobrevivência.  

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 
oficiado aos Excelentíssimos Senhores MARCUS AUGUSTIN SOLIVA, Prefeito do 
Município da Estância Turística de Guaratinguetá e JOÃO CARLOS FAIG DE 
OLIVEIRA, Secretário de Obras e Serviços Municipais, solicitando-lhes que 
providenciem o envio, a esta Casa, de informações sobre as possibilidades de 
disponibilizar novo banheiro público, com mais respeito e dignidade, em benefício dos 
nossos comerciantes feirantes e, do mesmo modo, a disponibilização de um bebedouro, 
a fim de aplacar as consequências maléficas impostas pela crise climática. 

Por derradeiro, solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente 
Requerimento ao Ilustríssima Senhora ANA LÚCIA CAMARGO VELOSO 
ANDRADE – Diretora do Jornal “Notícias”.                      

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, março de 2025.  

 
                  MARCELO “DA SANTA CASA” 

                            Vereador 
                                                                          
 

Divisão Legislativa – MS/ap. 
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